
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica providências e/ou organização do trânsito nos horários 
de saída da Creche Municipal Hercília de Godoy Araújo – Bairro Maria 

Elmira 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal intervenções no trânsito nas imediações da Creche 
Municipal Hercília de Godoy Araújo, localizada no bairro Maria Elmira, 
principalmente nos horários de saída das crianças. 

Tem sido recorrente o intenso congestionamento no entorno 
da creche durante a saída dos alunos, o que tem causado transtornos 
aos  moradores  da  região,  dificultado  o  tráfego  de  veículos  e  até 
comprometido  a  segurança  de  pais,  responsáveis  e  crianças  que 
acessam a creche. 

Diante disso, indico que sejam estudadas e implementadas 
medidas para melhoria do fluxo de veículos e organização do trânsito, 
como,  presença  de  agentes  de  trânsito  nos  horários  de  maior 
movimento,  sinalização  adequada  de  embarque  e  desembarque;  e 
avaliação de alternativas que possam garantir maior fluidez e segurança 
no local.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de abril de 2025. 

Dani Galdino
Vereadora – REPUBLICANOS
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